

## 9/5 (木) ✨たいようぐみのいちにち 天気🌤️

### ☆体育遊びをしました

○今日は、前半はお招き会の太鼓の練習をして、後半は運動会に向けて、跳び箱や鉄棒、リズムジャンプの練習をしました。太鼓の練習では、始めにひざ打ちの練習をしてから、太鼓の前に立つようにしました。リズムをちゃんと覚えていて、まだ3回しか練習していないのに、とても上手になっている子ども達です(\*^^\*)

○後半は、まず跳び箱と鉄棒の練習をしています。跳び箱は、まずは5段に挑戦しています。跳べる子も増えてきていますが、まだ怖がる子もいます。それでも何度も練習することで、怖い気持ち少しずつなくなってきました。鉄棒は、前回りと逆上がりの練習をしています。逆上がりができる子、前回りができる子も増えてきています。今日はこれで終わろうとしましたが、子ども達からのリクエストで、リズムジャンプをしました。今日は、最後まで上手にできたことを子ども達と喜び合っていますよ♪

○いろんなことに挑戦することを楽しんでいる子ども達を見ていると、私達も励まされています(^\_^)♪ 家庭でも応援や励ましの声掛けをお願いします♪

※明日金曜日は、造形遊びの予定です。

おじいちゃん、おばあちゃんの十八番、まだまだ募集しています(^o^)/

ぜひ、担任までお声掛けください♪

※芋掘り遠足の代金を徴収します。期日までに持たせてくださいね。